

"Chile: campaña denuncia daños ambientales y enfermedades provocadas por termoeléctrica", *Biodiversidad en América Latina y el Caribe*, Buenos Aires, Argentina, 21 de junio de 2011.

Consultado en:

[http://www.biodiversidadla.org/Menu\\_Derecha/Prensa/Chile\\_campana\\_denuncia\\_danos\\_ambientales\\_y\\_enfermedades\\_provocadas\\_por\\_termoelectrica](http://www.biodiversidadla.org/Menu_Derecha/Prensa/Chile_campana_denuncia_danos_ambientales_y_enfermedades_provocadas_por_termoelectrica)

Fecha de consulta: 04/06/2012.

La campaña "No es falta de energía, es falta de voluntad" lanza su primer spot para llamar atención sobre la carbonización en Chile provocado por las termoeléctricas a base de carbón y las Minas a Cielo Abierto en Isla Riesco

La iniciativa pretende denunciar de manera urgente el daño medioambiental y las enfermedades que están ocasionando la muerte de niños y familias completas.

Chile se está convirtiendo en uno de los países más contaminantes por consumo de CO2 por habitante en el mundo. Patache, Pacífico y Castilla, han sido las últimas termoeléctricas aprobadas, llegando a un total de 26 aprobaciones en los últimos años, incluyendo la termoeléctrica más grande de Latinoamérica y el Caribe.